

PNP 30.09.25

PERSONEN UND NOTIZEN

Rotarier spenden für Sprachpatenprojekt



Das Projekt „Sprachpaten für Kinder aus aller Welt“ des Vereins „Gemeinsam Leben und Lernen in Europa“ unterstützt seit 2012 Kinder, die kein oder kaum Deutsch verstehen und sprechen. „Für die Kinder ist es extrem wichtig, so schnell wie möglich Deutsch zu lernen, um Anschluss zu finden,“ weiß **Perdita Wingerter** (r.), Geschäftsführerin des Vereins. „Unsere ehrenamtlichen Sprachpaten arbeiten jeweils mit einem Kind, dem sie auf spielerische Weise Deutsch vermitteln. Die Betreuung dauert so lange, bis das Kind gut Deutsch verstehen und sprechen kann.“ Aktuell sind Sprachpaten an 25 Schulen aller Schularten in Stadt und Landkreis aktiv; insgesamt 67 Kinder werden betreut, berichtet **Petra Stangl** (v.l.), die für GLL das Projekt koordiniert. Die Ehrenamtlichen werden gut auf ihre Arbeit vorbereitet. Doch die Schulungen und der Unterricht verursachen auch Kosten, für die nun der Rotary Club Passau 2000 Euro aus Mitteln seines Sozialfonds zur Verfügung stellte. Präsident **Manfred Asenbauer** und **Gottfried Braun**, Vorsitzender des Sozialfonds, überreichten den Spendenscheck bei einem Ortstermin im GLL-Büro in der Leopoldstraße. Generell sinkt nach den Beobachtungen von Wingerter die Bereitschaft, sich als Sprachpate zu engagieren. Dabei ist dies auch für den Paten selbst sehr bereichernd, erzählte beim Treffen mit den Rotariern **Monika Binder**, die sich hier über viele Jahre engagierte. „Die Arbeit lohnt sich“ weiß sie; wer gerne mit Menschen zusammen ist, habe hier eine wunderbare Zeit. Vor allem auch Männer wären als Paten herzlich willkommen. Wer gerne Sprachpate werden möchte, meldet sich beim Verein unter 0851-2132738 bzw. per E-Mail sprachpaten@gemeinsam-in-europa.de.

- lam/Foto: Lampelsdorfer